
ГУЛЛИВЕРЫ РАСТУТ 
В ЛИЦЕЕ

На Беговой улице, в спортзале лицея
№ 1550, выясняют отношения юные бас-
кетболисты. Мальчишки 1994-1996 годов
рождения, представляющие 12 команд
разных округов столицы, определяют чем-
пиона Москвы в своей возрастной группе.
Пока лидируют ребята Северо-Западного и
Юго-Западного административных окру-
гов. Но соревнования многоступенчаты. 8
лучших дружин из 12 по системе плей-
офф (с выбыванием) выявят победителя
лишь в марте будущего года. Так что ны-
нешним лидерам расслабляться не стоит.

НЕ УСТАЛА КОЛОТЬ
ШПАГА

Около восьмисот юных фехтовальщиков
собрали международные соревнования  в
спорткомплексе «Чертаново». Они состя-
зались в категории «кадеты», возраст уча-
стников не превышал шестнадцати лет. В
гости к москвичам приехали ровесники из
Франции и Польши. Но не они стали лауре-
атами, а наши земляки. К примеру, лучше,
изящнее, результативнее всех владела
шпагой москвичка Яна Зверева, -  поздра-
вляем!

ЗАЙМИСЬ ДЗЮДО,
ПРЕЗИДЕНТОМ
СТАНЕШЬ

Раньше теннис, сейчас дзюдо стали
элитными видами спорта в нашей стране.
Правда, во Дворец спорта имени выдаю-
щегося борца Ивана Ярыгина на Авиамо-
торной улице съехались не только дзюдои-
сты, но и представители самбо, греко-рим-
ского стиля. Надо было прилично высту-
пить во всех дисциплинах, чтобы увезти
главный приз за командную победу. Более
подготовленными оказались наследники
славы Ивана Ярыгина из Юго-Западного
округа столицы, они и стали победителями
в общем зачете.

ПАЦАНЫ НАДЕЛИ
ШЛЕМЫ

Вот и стартовал долгожданный детский
турнир «Золотая шайба». В символиче-
ском вбрасывании шайбы на льду Дворца
спорта «Умка» поучаствовали любимые
народом герои хоккейных баталий, заслу-
женные мастера спорта Александр Маль-
цев, Вячеслав Старшинов (президент сто-
личного клуба «Золотая шайба») и Вита-
лий Давыдов. Они пожелали мальчишкам
удачных выступлений в любимом сорев-
новании. Товарищескую встречу после
торжественных напутствий провели ребя-
та из «Планеты» (Восточный администра-
тивный округ) и «Олимпии» (САО). Побе-
дили северяне, забившие ровесникам
шесть шайб.
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Президент хоккейного
клуба «Динамо» Анато-
лий ХАРЧУК, с которым

срочно встретился корреспон-
дент «МС», попытался прояс-
нить ситуацию.

- С команды никто не снимал
задачи бороться за медали, -
заверил Анатолий Георгиевич.
- Состав формировался в соот-
ветствии с бюджетом на сезон.
Вы знаете, что нас покинули
ведущие мастера, - Дацюк,
Овечкин, Марков, Афиногенов.
Конечно, без «звезд» сложнее
добиться высокой цели. Впро-
чем, тренеры «Динамо» созна-
тельно пошли на омоложение
коллектива, это должно прине-
сти плоды.

- Болельщики, однако, инте-
ресуются: чем кроме измене-
ний в составе можно объяс-
нить спад в игре любимой ко-
манды?

- Если в минувшем сезоне
бог нас миловал, берег от
травм, то в нынешнем чемпио-
нате буквально обрушилась ла-
вина недомоганий. Ушибы,
травмы подкараулили ключе-
вых игроков - Сушинского,
Скугарева, Ореховского, Мир-
нова, Быкова, они выбыли на
длительное время.

Психологически хоккеистов
вывели из равновесия два
очень обидных поражения от
лидера первенства - магнито-
горского «Металлурга», кото-
рый нынче играет блестяще.
Мы даже в гостях у сталева-
ров вели 2:0, но не удержали
преимущества. По-моему, на-
ставник «Металлурга» Дейв
Кинг тактически переиграл
нашего тренера Владимира
Крикунова.

Есть и субъективные причи-
ны. В недавнем матче с «Неф-
техимиком» мы имели много
голевых моментов, но, увы....
Наши игроки выходили вдвоем
против вратаря гостей и не
могли забить. А ведь играть
динамовцы умеют! Поневоле
поверишь в потусторонние си-
лы... Шайба словно отказыва-
лась залетать в чужую сетку.
Будто заговорили мастеров...

- Не станем драматизиро-
вать, Анатолий Георгиевич. Не
сомневаюсь, что динамовцы
преодолеют спад, заиграют
еще мощнее, интереснее. Как
вы оцениваете в этом смысле
перспективы своего клуба?

- Инфраструктура нормаль-
ная. Жизнь не стоит на месте -
развиваемся. В подмосковном

Новогорске у хоккеистов при-
личная база, собираемся по-
строить там еще одну гостини-
цу и каток. Новый дворец спор-
та на Ходынке будет сдан, ви-
димо, к концу следующего го-
да, и по предварительной дого-
воренности с правительством
Москвы, именно наши мастера
станут там хозяевами. Правда,
пока не ясно, отдадут нам дво-
рец бесплатно или на правах
аренды. Сами понимаете, мо-
мент важный в теперешних
экономических условиях.

Сильная, хорошая смена рас-
тет в детско-юношеской школе.
450 юных талантов горят жела-
нием пополнить основной со-
став. Так что за полноценный
резерв для главной команды
можно быть спокойным, хотя
почивать на лаврах нельзя. Ме-
жду прочим, наша способная
молодежь набирается опыта в
матчах высшей лиги, играя за
клуб из подмосковного Ступина.
Практика отличная.

- Как, если не секрет, склады-
ваются ваши отношения с на-

ставником главной команды
Владимиром Крикуновым?

- У нас полное взаимопони-
мание. Четкое разграничение
функций, понимание задач об-
легчает и без того нормальное
общение. Владимир Василье-
вич мудрый человек, с ним
приятно иметь дело, мы гово-
рим на одном, профессиональ-
ном языке. Главный тренер
проводит учебно-тренировоч-
ный процесс, я его обеспечи-
ваю сугубо организационными
методами.

- Не осталось ли все-таки
обид на тех игроков, что покину-
ли команду до начала сезона?
Может, кто-то из них оказался,
мягко говоря, не на высоте - в
человеческом, профессиональ-
ном плане?

- Не берусь никого осуждать.
Большинство хоккеистов, воз-
намерившихся уйти, не скрыва-
ли своих планов. Некоторые ла-
вировали, пытаясь выждать,
оценить: как у них сложится в
другом коллективе? В зависи-
мости от этого и поступали. 

- Не секрет, что бывший вице-
мэр Москвы Валерий Шанцев
помогал хоккейному «Динамо»
как мог, являясь давним по-
клонником «бело-голубых».  А
теперь вы продолжаете об-
щаться с ним?

- Валерий Павлинович и по
сей день является председате-
лем попечительского совета
хоккейного клуба. Правда, те-
перь не столь часто, по понят-
ным причинам, могу советовать-
ся с этим мудрым человеком.
Раньше виделся с Шанцевым
минимум пару раз в неделю...

Финансовое положение «Ди-
намо» устойчиво во многом
благодаря стараниям Валерия
Павлиновича. Именно он в свое
время привлек к сотрудничеству
с клубом ряд компаний, кото-
рые и после отъезда Шанцева в
Нижний Новгород выполняют
свои обязательства перед ко-
мандой.

- Попытаемся ненадолго от-
влечься от хоккея. Удается вам
отдохнуть от проблем любимой
игры?

- Пожалуй, лишь во сне, и то
не всегда. Недавно приснился
хоккеист, разумеется наш, дина-
мовский, который, представьте,
на следующий после вещего сна
день забил решающую шайбу.
Хоккеем живет вся моя семья -
от восьмилетней дочки до умуд-
ренной тещи, которая очень пе-
реживает за судьбу команды в
каждом игровом моменте.

- Ясно: вы фанат своего дела.
Ну тогда, если откровенно: дина-
мовцы еще порадуют искромет-
ной игрой, побьются за звание
чемпионов страны?

- Честно говорю: руководство
клуба, тренеры и сами хоккеи-
сты сделают все от них завися-
щее, чтобы не огорчить своих
поклонников. Горим желанием
удачно выступить и в розыгры-
ше Кубка европейских чемпио-
нов в январе будущего года.
Ведь динамовцы четырежды
выходили в финал престижных
соревнований, но пока не выиг-
рывали почетный трофей. Ко-
нечно, во внутреннем первенст-
ве «Динамо» постарается про-
явить себя во всем блеске...

Они пройдут уже без участия ар-
мейцев, так как подопечные Ва-
лерия Газзаева провели все

свои четыре встречи в текущем розы-
грыше соревнований. И, признаем,
смазала наша лучшая команда кон-
цовку в целом блистательного сезона.

Подножку москвичи получили от
динамовцев из Бухареста, которые
яростно атаковали ворота российско-
го клуба почти всю игру. Хозяева соз-
дали немало острых ситуаций, до по-
ры до времени выручал голкипер
Игорь Акинфеев, но он же не волшеб-
ник! Безобразно, скажем откровенно,
действовала защита ЦСКА, позволяв-
шая хозяйничать румынам в своей
штрафной площадке. В итоге местные
динамовцы не мытьем, так катаньем
впихнули мяч в чужую сетку - 1:0 в их
пользу.

Понятно, армейцы устали - сезон
выдался сложнейший. Но не попасть в
тройку из пяти клубов на предвари-
тельном этапе - это по меньшей мере

конфуз. К тому же соперники, мягко
говоря, далеко не сильнейшие в Евро-
пе. Теперь армейцев опережают бол-
гарский «Левски», французский
«Марсель» и румынское «Динамо». А
по итогам последнего тура москвичей
почти наверняка обойдет и голланд-
ский «Херенвен».

Уж точно не опустится ниже третье-
го места в группе и продолжит гонку
за Кубком УЕФА другой столичный
клуб - «Локомотив». Железнодорож-
ники крупно обыграли на выезде из-
раильский «Маккаби» - 4:0. Игра да-
лась легко еще и потому, что уровень
соперника явно не соответствовал ев-
ропейскому. «Локо» надо поблагода-
рить за красивую, результативную иг-
ру в предыдущем матче с датским
«Брондбю». Столичные футболисты,
выиграв тогда - 4:2, видимо, обрели
уверенность. Питерский «Зенит» так-
же вышел в 1/16 финала Кубка УЕФА,
сыграв на выезде вничью - 1:1 с ту-
рецким «Бешикташем».

Армейцы после двух кря-
ду поражений на старте
самого престижного

клубного турнира - Евролиги  -

наконец-то стали демонстри-
ровать истинный класс. Они
постепенно возвращаются на
исходные позиции, когда пе-

ред московскими гулливерами
трепетали все оппоненты.

Лишнее подтверждение тому
- уверенная победа ЦСКА над
неуступчивым, титулованным
мадридским «Реалом» - 64:52.
Похоже, итальянский тренер
армейцев Этторе Мессина на-
ходит взаимопонимание с иг-
роками. Хотя раньше казалось,
что южанин по ходу некоторых
матчей чрезмерно вспыльчив,
даже экзальтирован. Это раз-
дражало баскетболистов...

Динамовцы семимильными
шагами идут к абсолютному
результату в другом европей-
ском соревновании - Кубке
УЛЕБ. К моменту подготовки
этого материала «бело-голу-
бые» одержали четыре побе-
ды подряд, последнюю - доб-
ротную и красивую - над изра-
ильским «Хапоэлем» - 86:68.

Радует, что начинает рас-
крываться в «Динамо» Анто-
нис Фоцис, чемпион Европы в

составе греческой сборной.
Мало того, что он набросал в
«корзину» французского «Ле
Мана» 17 очков, - Фоцис, по
сути, спас свою команду от по-
ражения, отметившись трехоч-
ковым броском в самый нуж-
ный момент. «Динамо» выиг-
рало всего ничего - 69:67, но
такая победа дорогого стоит.

Однако во внутреннем чем-
пионате дела у «бело-голубых»
идут не всегда гладко. На своей
площадке москвичи ухитри-
лись провально проиграть пер-
вый тайм «Химкам» - 14:32,
что во многом предопределило
исход принципиальной встречи
в пользу гостей - 82:77.

Правда, в матче с казан-
ским «УНИКСом» динамовцы
исправились. Они подарили
болельщикам яркую игру и
достойный результат - 95:82
побеждают москвичи. Хочется
верить, восхождение продол-
жится...

Нынешние обладатели европейского Кубка 
УЕФА, футболисты ЦСКА, скорее всего, распро-
щаются с престижным трофеем. Ситуация окон-
чательно прояснится 14 декабря, когда состоят-
ся матчи последнего тура группового этапа.

МИНОР НА ФИНИШЕ

ЭМОЦИИ 
ВЫПЛЕСНУЛИ 
В КОРЗИНУ

Ведущие в стране столичные баскет-
больные команды - ЦСКА и «Динамо» -
продолжают поход за призами и кубками.

ПО НОЧАМ 

«Динамо» отступает. Не верьте! Просто у команды, видимо, накопились времен-
ные трудности. Тем не менее болельщики действующего чемпиона страны по хок-
кею с шайбой бьют тревогу - не привыкли они видеть своих любимцев на дальних
подступах к пьедесталу почета. 


